

La République du Centre, 10 septembre 2022

### Cause commune pour Duralex



À Outarville, hier, la députée Renaissance Caroline Janvier, les socialistes François Bonneau (président de la Région) et Jean-Pierre Sueur (sénateur), le président UDI du Département, Marc Gaudet, ont remis une lettre à Emmanuel Macron « pour l'alerter sur la nécessité absolue de sauver l'entreprise Duralex de La Chapelle-Saint-Mesmin ». Le courrier a également été signé par Serge Grouard (LR), maire d'Orléans et président d'Orléans Métropole. En raison du prix actuel du gaz, et de l'énergie plus largement, l'usine est contrainte de mettre en veille son four verrier pendant quatre mois